



### Netto-Online-Shop erhält German Brand Award 2020

Netto Marken-Discount freut sich über die Auszeichnung „German Brand Award“. Als Gewinner der Kategorie „Excellence in Brand Strategy and Creation“ ehrt die Jury die starke Markenführung des Netto-Onlineauftritts. Alles in einem Einkauf besorgen zu können – das One-Stop-Shopping – ist gelebter Anspruch des Netto-Online-Shops. Mit dem moderni-

sierten Technologie-Stack – den Software-Lösungen, auf denen der Netto-Onlineauftritt aufgebaut ist – verfügt Netto über eine hoch performante Online-Plattform: Dies ist die perfekte Grundlage für die Weiterentwicklung eines modernen Cross-Channel-Auftritts. Auf netto-online.de vereinen sich verschiedene Serviceangebote: der Onlineshop für das Non-Food-Segment, lokale Angebote der Netto-Filialen sowie Rezepttipps. Die Funktion

„Einkaufsliste“ unterstützt zudem im Sinne eines kanalübergreifenden Kundenerlebnisses bei der Planung des Wocheneinkaufs. ■

### Netto online shop receives German Brand Award 2020

Netto Marken-Discount is delighted about the “German Brand Award”. As winner of the category “Excellence in Brand Strategy and Creation”, the jury honours the strong brand management of Netto’s online presence. Being able to buy everything in one place – one-stop shopping – is the claim of the Netto online shop. With the modernized technology stack – the software solutions on which Netto’s online presence is built – Netto has a high-performance online platform: this is the perfect basis for the further development of a modern cross-channel presence. netto-online.de combines various services: the online shop for the non-food segment, local offers from Netto stores and recipe tips. The “shopping list” function also helps customers to plan their weekly shopping trip across all channels. ■

Anzeige

## Cash Management - Konzepte im Vergleich - Für jeden Einsatzbereich

### Cashlogy von Azkoyen



#### Bezahlautomat für Bäckerei, Metzgerei, Einzelhandel

Kompakt und zuverlässig  
Hygienisch und sicher  
Schnell und sauber

### SMARTill von APG



#### Die intelligente POS Geldlade

Maximale Bargeld-Transparenz  
Minimaler Integrationsaufwand  
Springdeckel- und Frontöffnungslade

QUAD GmbH

Premium Distributor für den POS  
www.quad.de

